



Communiqué de presse, janvier 2026

Après quelques années d'activité réduite, l'association Pro Familia Fribourg a le plaisir d'annoncer son renouveau. En fin d'année, lors de son assemblée générale, elle a recomposé son comité, réunissant des représentantes et représentants des associations, du monde politique et de l'administration publique.

Cet élan fait suite au rapport sur la [politique familiale cantonale](#) qui a mis en évidence le besoin de renforcer les collaborations et la transversalité dans le domaine de la politique familiale. Un groupe de coordination, sous l'impulsion du Service de l'action sociale et composé de représentantes et représentants de l'Etat et des associations, a élaboré des pistes afin de renforcer le pilotage et de mettre en place un réseau réunissant les professionnel-le-s. Lors d'un atelier de réflexion en juin 2025, réunissant les personnes ayant participé à [l'étude menée par le bureau Interface au sujet des besoins des familles fribourgeoises](#), les échanges ont abouti à l'identification de priorités et d'actions concrètes. L'importance d'avoir une structure permettant de réunir les professionnel-le-s et partenaires de la politique familiale a été particulièrement relevée. Après cet atelier, le groupe de coordination est arrivé à la conclusion que la structure souhaitée était déjà existante en l'association de Pro Familia Fribourg.

Pour l'année à venir, Pro Familia Fribourg poursuit sa stratégie d'information et de sensibilisation au sujet des questions familiales tout en visant deux réalisations concrètes. Tout d'abord, elle souhaite renforcer son rôle de faitière en animant le réseau de ses membres. Cela passera par l'organisation en 2026 de trois « midis du réseau des familles », consistant en des rencontres entre les associations membres afin qu'elles se présentent et qu'elles échangent, ceci dans différentes régions du canton.

Un second objectif est de promouvoir la conciliation entre vie privée et vie professionnelle. Pour ce faire, elle souhaite valoriser [le family score](#), un questionnaire développé par sa faitière Pro Familia Suisse. Le family score permet aux employé-e-s de faire part de leur vision et de leurs attentes pour permettre une meilleure balance entre emploi et vie privée. Côté employeur, il est un outil pour les RH d'entreprises soucieuses de la satisfaction de leur personnel. En 2026, Pro Familia Fribourg va promouvoir le family score auprès des entreprises fribourgeoises et attribuera un prix cantonal pour saluer leur engagement en faveur de la conciliation.

Pro Familia Fribourg se réjouit de cette nouvelle dynamique pour le canton dans le domaine de la politique familiale. Elle vous invite à rejoindre le mouvement, notamment [en adhérant à l'association](#).

N'hésitez pas à nous contacter : info@profamiliafribourg.ch

Valérie Piller Carrard, présidente

